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Lorenzo: "Il
programma era ben
strutturato, ma
sarebbe stato utile
avere maggiori
chiarimenti sul focus
del viaggio, che non
era solo per gli
studenti di medicina.
Abbiamo avuto
l'opportunità di
parlare con professori
della Columbia e della
New York University,
il che è stato molto
arricchente. 

INTERVISTATI

Abbiamo intervistato i tre
collegiali di Bologna che
hanno partecipato al
Viaggio di istruzione a
New York, il primo
organizzato dalla Scuola
Superiore di Catania
nell’ambito della
Collaborazione tra le
Scuole Superiori d’Ateneo. 
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QUALI SONO
STATI GLI
ELEMENTI
POSITIVI E LE
CRITICITA’?

Matteo: "Il mio primo
motivo è stato il
desiderio di visitare New
York da un punto di vista
accademico, per vedere
come si fa ricerca e i
laboratori lì. Inoltre,
volevo partecipare per la
prima volta a un’attività
delle SSA, focalizzandomi
sulla componente
molecolare della
medicina."

Ginevra: "Sono sempre
stata interessata al
sistema lavorativo
americano e al confronto
educativo. Era
un'opportunità per
esplorare più ambiti della
medicina, come le
neuroscienze, che
abbiamo approfondito
durante questo viaggio.  

QUALI SONO I
MOTIVI CHE TI
HANNO SPINTO A
PARTECIPARE? 
Lorenzo: "Essendo al
quinto anno di Medicina
e avendo già fatto
un'esperienza a Londra
nel campo delle
neuroscienze, ero
curioso di confrontarmi
con i laboratori di New
York. Inoltre, era la mia
prima partecipazione a
un'attività delle Scuole
Superiori d’Ateneo”.

Inoltre, mi
interessava
l'interdisciplinarietà e
conoscere altri allievi
delle SSA.“



Matteo: "E’ andato
tutto bene, anche se
ritengo che le
procedure di rimborso
possano essere riviste.
L'aspetto accademico
e interdisciplinare è
stato molto positivo,
grazie anche al
contributo del
Presidente di Catania
il Prof. Malfitana,
archeologo, ha
arricchito il
programma. 
Grazie a questa
esperienza, ho capito
che vorrei proseguire
su questa strada."
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Ginevra: "L'aspetto
interdisciplinare del
programma è stato
estremamente
positivo e mi ha
permesso di
considerare nuovi
ambiti di ricerca. La
presenza della Prof.ssa
Puzzo e del Prof
Amalfitana è stata
molto significativa.
Suggerirei di creare
delle linee guida per i
futuri partecipanti,
magari ispirandosi
all'Italian Academy
della Columbia. In
generale, è stata
un'esperienza super
positiva che mi ha
aperto nuove
possibilità."
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segreteria e tutto lo staff della
Scuola Superiore di Catania 


